



INFOLETTRE

DU PREMIER MINISTRE AKEEAGOK

Le Nunavut collabore avec le Yukon, les Territoires du Nord-Ouest et Équipe Canada pour faire face à la menace potentielle des droits de douane américains sur les produits canadiens.



Visite des premiers ministres du Canada à Washington

Le 12 février, les premiers ministres du Canada ont rencontré des membres importants du nouveau gouvernement américain, du Congrès ainsi que des personnalités éminentes du monde des affaires afin de plaider en faveur du maintien de relations solides entre le Canada et les États-Unis. Le premier ministre P.J. Akeeagok a également participé à des réunions avec des représentants américains et danois pour discuter de priorités communes, notamment le développement économique et la sécurité de l'Arctique. [Lire la suite](#)

Les premiers ministres se réunissent pour discuter des relations canado-étasuniennes

Le premier ministre P.J. Akeeagok s'est joint à ses homologues pour rencontrer le premier ministre Justin Trudeau afin de discuter des relations entre le Canada et les États-Unis et d'aborder la question des droits de douane potentiels à venir. Le premier ministre Akeeagok a souligné l'importance de la sécurité et souveraineté de l'Arctique en raison de l'intérêt commun qu'elles suscitent dans le Nord. [Lire la suite](#)



Rencontre avec des chefs de file de l'industrie du Nunavut

Le premier ministre Akeeagok a rencontré des chefs d'entreprise du Nunavut en février pour discuter des effets potentiels des droits de douane américains sur le Nord et pour explorer des stratégies visant à renforcer l'économie du Nunavut. [Lire la suite](#)



Énoncé de la politique étrangère du Canada pour l'arctique

En décembre, le premier ministre Akeeagok a assisté à la mise en place de la nouvelle politique étrangère du Canada pour l'Arctique. Cette politique donne la priorité aux intérêts du Nord et à la création d'un Arctique plus sûr, plus prospère et plus résilient pour tous les Canadiens et Canadiennes. [Lire la suite](#)



Le premier ministre Akeeagok accueille le soleil à Igloolik

Le premier ministre Akeeagok s'est rendu à Igloolik en janvier pour participer aux festivités qui ont lieu pour célébrer le retour du soleil. Il a rencontré le maire ainsi que les membres du conseil de hameau d'Igloolik. Il a pu se joindre à eux autour d'un festin lors des festivités et a participé en tant que juge à un défilé de mode de vêtements traditionnels. Le Premier ministre tient à remercier la députée Joanna Quassa et tous les résidents d'Igloolik pour leur chaleureuse hospitalité et pour l'occasion qui lui a été donnée de participer à cette importante célébration de la culture et de la communauté.

[Lire la suite](#)



Le gouvernement fédéral finance le projet hydroélectrique d'Iqaluit

Le 4 février, le ministre fédéral Anandasangaree a annoncé un investissement de 6 millions de dollars pour soutenir le projet hydroélectrique d'Iqaluit de la société Nunavut Nukkiksautiit. Ce financement permettra de faire avancer les travaux d'ingénierie et de conception nécessaires à la mise en place d'une centrale hydroélectrique durable près d'Iqaluit, marquant ainsi une étape importante vers l'énergie propre au Nunavut.

[Lire la suite](#)



Lancement du plan d'action Inuusivut Annirnaqtut

Le 30 octobre 2024, le gouvernement du Nunavut, en partenariat avec la Nunavut Tunngavik Inc., la GRC et le conseil Saisis la vie, a lancé le quatrième plan d'action Inuusivut Annirnaqtut. Ce plan d'action constitue une étape importante dans les efforts déployés pour prévenir le suicide et promouvoir la santé mentale au Nunavut.

[Lire la suite](#)





Aqsarniit Trade show and conference

Le premier ministre Akeagok a participé au Aqsarniit Trade Show & Conference à Ottawa en février, où il a eu l'honneur d'être l'un des principaux orateurs. Le Premier ministre a fait part de ses réflexions sur les possibilités économiques au Nunavut, tout en soulignant l'importance de la sécurité et de la souveraineté de l'Arctique. [Lire la suite](#)

Le Premier ministre part à la rencontre de l'art inuit

En novembre 2024, le premier ministre Akeagok a eu l'occasion d'admirer l'art inuit et les biens ancestraux du Nunavut au pavillon Qaumajuq du Musée des beaux-arts de Winnipeg à Winnipeg (Manitoba) et au Musée canadien d'histoire naturelle à Gatineau (Québec). Ces visites ont réaffirmé l'importance de ramener les trésors culturels du Nunavut sur le territoire, afin que les Nunavummiuts aient facilement accès à leur histoire, à leur créativité et à leur identité. [Lire la suite](#)



Rencontre avec le premier ministre Kinew

En novembre, le premier ministre Akeagok a eu le plaisir de rencontrer le premier ministre du Manitoba, Wab Kinew, pour discuter de priorités communes, notamment pour veiller à ce que les voix autochtones contribuent à façonner l'avenir du Canada.

[Lire la suite](#)



Le premier ministre assiste à l'assermentation de la juge en chef

Le 24 janvier, le premier ministre a assisté à la cérémonie d'assermentation de l'honorable Susan Cooper comme juge en chef de la Cour de justice du Nunavut. Le premier ministre félicite la juge en chef Cooper qui assume maintenant la direction des tribunaux du territoire. [Lire la suite](#)



Le premier ministre célèbre la remise du diplôme à Inuuki Burke par la Gendarmerie royale du Canada

Le premier ministre Akeeagok a eu l'honneur d'assister à la remise de diplôme de l'un des nôtres, le Nunavois Inuuki Burke, par l'École de la Gendarmerie royale du Canada, le 6 janvier. Inuuki est le premier Inuit à obtenir un diplôme de l'École de la GRC depuis 2023. [Lire la suite](#)



Le GN accueille les employé(e)s du gouvernement du Canada

À la suite de l'Entente sur le transfert des responsabilités liées aux terres et aux ressources du Nunavut conclue en janvier, le gouvernement du Nunavut s'est préparé à assumer ses nouvelles responsabilités. Une étape importante a été franchie en décembre 2024, lorsque les employés fédéraux concernés par le transfert des responsabilités ont rejoint l'équipe du GN, renforçant ainsi la capacité du Nunavut à gérer ses terres et ses ressources de manière indépendante. [Lire la suite](#)

Premier ministre participe à la conférence Roundup de l'AME

Le premier ministre Akeeagok, accompagné de la Chambre des mines des T.N.-O. et du Nunavut, a assisté à la conférence Roundup de l'Association of Mineral Exploration à Vancouver. Cet événement a été l'occasion de rencontrer des chefs de file de l'industrie et de s'informer sur des projets essentiels à la relance économique, à l'obtention de matériaux critiques pour les besoins énergétiques et au soutien des localités du Nord pour les générations à venir. [Lire la suite](#)



Évènements à venir



1^{ER} AVRIL - FÊTE DU NUNAVUT

26^e anniversaire de l'accession du Nunavut au statut de territoire

Pour connaître les dernières nouvelles, suivez le premier ministre Akeeagok.



ᐅᑦᑎᐅᑦ ᐅᑦᑎᐅᑦ ᐅᑦᑎᐅᑦ
Building *Nunavut* Together
Nunavut luqatigilingniq
Bâtir le *Nunavut* ensemble

Bureau du premier ministre
Gouvernement du Nunavut
C. P. 2410
Iqaluit, NU X0A 0H0

Téléphone : 867-975-5050
Télécopieur : 867-975-5051
www.premier.gov.nu.ca